



SANIDAD ■ DÍA DEL DONANTE UNIVERSITARIO

Universidad y asociaciones buscarán mañana superar el récord de 640 donantes

■ Habrá mesas informativas en centros de Ávila, Zamora, Béjar y Salamanca, donde se podrá donar sangre en una unidad móvil

ALEJANDRO SEGALÁS

Las asociaciones ALCER (Asociación para la lucha contra las enfermedades renales), la Hermandad de Donantes de Sangre, la Asociación de Enfermos y Trasplantados Pulmonares de Castilla y León (ASCOL), la Asociación Pyfano y la Asociación de Trasplantados de Corazón, en colaboración con la Universidad de Salamanca, buscarán mañana superar los 640 donantes en el Día del Donante Universitario, cifra récord que se consiguió el año pasado.

Las actividades darán comienzo hoy a las 18.00 horas, con la charla informativa "Donación de órganos, sangre y tejidos" que tendrá lugar en la Sala de Juntas de la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia y contará con la participación de la hematóloga Dolores Caballero y el doctor Víctor Sagredo, coordinador hospitalario de Trasplantes.

Mañana a partir de las 10.00 horas las facultades de Farmacia, Medicina, Derecho, Geografía en Historia, Traducción y Documentación, Filología, Ciencias, Biología, Educación, Psicología y Bellas Artes, la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia y el Edificio F.E.S., en Salamanca; la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial, en Béjar; las escuelas universitarias de Enfermería y de Magisterio, en Zamora; y la Escuela Politécnica Superior y la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, en Ávila, contarán con una serie de mesas informativas. Además, una unidad móvil situada en el Campus Unamuno ofrecerá la oportunidad de donar sangre en el momento.



Rogelio Carrasco, Cristina Pita y José Antonio Pardillo./GUZÓN